EGLISE DE DIEU, L'ETERNEL

P.O. Box 775 Eugene - Oregon - 97401 U.S.A. Case postale 5980 (CH) 1002 Lausanne SUISSE

Lettre du Mois Janvier 2016

Chers frères et sœurs,

Salutations des plus chaleureuses à vous tous. Douze mois se sont déjà écoulés depuis ma dernière lettre: une période pendant laquelle nous avons traversé de nombreuses expériences que Dieu permet dans nos vies afin de rendre Son ouvrage parfait pour le jour du retour de Son Fils. Il veut nous amener à Lui témoigner une confiance sans réserve, un cœur nettoyé de toute incrédulité dissimulée.

Douze mois sont derrière nous: un espace de temps en moins dans cette vie pour nous préparer à être le peuple qui accueillera son Roi alors que toutes les nations de ce monde seront irritées. En ce jour, ceux qui n'auront pas négligé de travailler à leur salut avec l'aide de Dieu, diront: "... Voici, c'est notre Dieu, en qui nous avons confiance, et c'est lui qui nous sauve; c'est l'Eternel, en qui nous avons confiance; soyons dans l'allégresse, et réjouissons-nous de son salut!" (Es. 25:9). "Il engloutit la mort pour toujours; le Seigneur, l'Eternel, essuie les larmes de tous les visages, il fait disparaître de toute la terre l'opprobre de son peuple; car l'Eternel a parlé" (verset 8).

Dès la première venue de Jésus-Christ, Dieu a appelé des gens de diverses nations et de niveaux de vie différents pour qu'ils deviennent Son peuple, un peuple qui partagera la gloire de Son Fils quand II Le renverra sur cette terre. Quel que soit notre rang social, la question que nous devons avoir constamment présente à l'esprit est la suivante: Vivons-nous maintenant comme Dieu l'attend de nous? Dieu qui ne fait pas acception de personne nous a appelés à remplir cette responsabilité. "Maintenant, que la crainte de l'Eternel soit sur vous; veillez sur vos actes, car il n'y a chez l'Eternel, notre Dieu, ni iniquité, ni égards pour l'apparence des personnes, ni acceptation de présents" (II Chron. 19:7).

Ainsi petits et grands, riches et pauvres, tous nous devons donner à notre vie la bonne orientation, concentrer nos pensées sur l'obéissance à Dieu en manifestant la foi et la confiance qu'Il demande de nous. Pendant cette vie, "Le riche et le pauvre se

rencontrent; c'est l'Eternel qui les a faits l'un et l'autre" (Prov. 22:2). Et à tous deux Jésus-Christ donne cet avertissement: ". . . Gardez-vous avec soin de toute avarice; car la vie d'un homme ne dépend pas de ses biens, serait-il dans l'abondance" (Luc 12:15). Jésus-Christ nous montre que l'avarice est la transgression d'un principe spirituel et qu'il nous est très facile de manifester un état d'esprit qui est la violation de ce commandement qu'Il exprime: "Gardez-vous avec soin de toute avarice". Puis Il nous fait comprendre la signification de notre vie et la raison pour laquelle Dieu nous a appelés. Il dit: "Car là où est ton trésor, là aussi sera ton cœur" (Matt. 6:21). Dieu attache une grande importance à ce qui se trouve dans notre cœur, à l'orientation que le pauvre donne à sa vie avec ce qu'il reçoit, et le riche avec ce qu'il a.

Dans Luc 12:16–21, nous lisons la parabole d'un homme riche. Jésus-Christ ne démontre pas qu'il est mal d'être riche. Bien que cet homme eût largement assez pour subvenir à ses besoins, Dieu le bénit encore par ses terres qui rapportèrent beaucoup. Quelquefois le fait d'être abondamment béni matériellement peut être une mise à l'épreuve. Dieu sonde notre cœur et nos pensées, Il considère nos actions. Dans cette parabole, Jésus-Christ nous fait constater que l'orientation que l'homme riche donna à sa vie était des plus égoïste. Il ne songea qu'à accumuler; il ne pensa qu'à son propre ventre et à son propre confort. Il ne regarda qu'à son propre intérêt, ayant pour but de ne pas travailler, de mener une vie oisive. Ainsi Dieu nous teste, Il observe comment nous réagissons, que nous soyons dans la pauvreté ou dans l'abondance.

"Que le frère de condition humble se glorifie de son élévation" (Jacq. 1:9). Quelle élévation? "Ecoutez, mes frères bien-aimés: Dieu n'a-t-il pas choisi les pauvres aux yeux du monde, pour qu'ils soient riches en la foi, et héritiers du royaume qu'il a promis à ceux qui l'aiment?" (Jacq. 2:5) Par contre: "Que le riche, au contraire, se glorifie de son humiliation; car il passera comme la fleur de l'herbe" (Jacq. 1:10). S'humilier de quoi? "La fortune est pour le riche une ville forte . . ." (Prov. 10:15). C'est en cela qu'il met sa confiance. Plus il en a, plus il se sent en sécurité alors qu'il est appelé à apprendre à mettre sa confiance en Dieu et à user de ses biens d'une façon sage et judicieuse pour remplir ses obligations devant Dieu. C'est ainsi que lui aussi peut devenir riche en la foi et héritier du Royaume. "Car la vie d'un homme ne dépend pas de ses biens, serait-il dans l'abondance." La foi, la confiance en Dieu est indispensable pour hériter le salut. Que nous soyons riches ou pauvres, Dieu veut que nous Lui fassions confiance, et cette confiance est manifestée par la manière dont nous nous comportons à travers les tests que Dieu crée ou permet dans nos vies.

Par nature, l'être humain vit dans un cercle infernal où il est perpétuellement affamé de biens matériels parce qu'il n'est jamais rassasié. Il prend cela pour son appui, mais à nous Dieu dit: "Ne vous confiez pas dans la violence, et ne mettez pas un vain espoir dans la rapine; quand les richesses s'accroissent, n'y attachez pas votre cœur" (Ps. 62:11). L'apôtre Paul nous adresse cette exhortation: "Ne vous livrez pas à l'amour de l'argent; contentez-vous de ce que vous avez; car Dieu lui-même a dit: Je ne te délaisserai point, et je ne t'abandonnerai point" (Héb. 13:15). En outre, "Le sommeil du travailleur est doux, qu'il ait peu ou beaucoup à manger; mais le rassasiement du riche ne le laisse pas dormir" (Eccl. 5:11).

Nous vivons une époque où l'amour des richesses est devenu un empire dans ce monde. Le jour vient où Dieu mettra en lumière la honte et l'indignité du comportement de l'homme. Lisez-le dans Jacques, chapitre 5, versets 1–6. Combien de pauvres ont passé leur vie à souffrir le mépris et à plier l'échine devant cette majesté mondaine si glorieuse des fortunes qu'elle amasse! Cela se passe sous nos yeux en ces derniers jours. L'être humain a tendance à être si fier de sa réussite qu'il opprimera le pauvre pour y parvenir. En agissant ainsi, il révèle un cœur dont les motifs sont mauvais. "Opprimer le pauvre, c'est outrager celui qui l'a fait; mais avoir pitié de l'indigent, c'est l'honorer" (Prov. 14:31).

L'histoire du jeune homme riche, rapportée dans Matthieu 19:16–24, nous montre bien où se trouve la racine du problème. Ce n'est pas le fait qu'il était riche; c'est le fait que son cœur était imprégné de l'amour des richesses plutôt que de l'amour de la Vérité de Dieu. Le jeune homme obéissait aux commandements, car il savait que cela était indispensable pour être un héritier de la vie éternelle. Néanmoins, il lui restait encore une chose à faire pour être parfait. Christ lui dit: "Si tu veux être parfait . . ." Il devait se débarrasser de son trésor terrestre qui accaparait tout son cœur et son esprit. Puis il pouvait revêtir un trésor spirituel qui ferait de lui un disciple de Christ. Seulement, le jeune homme riche n'a pas pu se résoudre à faire ce bon choix. Il était tout disposé à obéir aux commandements de Dieu pour autant qu'il pût rester attaché à ses richesses et se confier en elles.

Ne nous laissons donc pas dominer par le pouvoir de l'argent qui crée tant de violence dans notre société. Etant les appelés de Dieu, nous pouvons prier: "Eloigne de moi la fausseté et la parole mensongère; ne me donne ni pauvreté, ni richesse, accordemoi le pain qui m'est nécessaire, de peur que, dans l'abondance, je ne te renie et ne dise: Qui est l'Eternel? ou que, dans la pauvreté, je ne dérobe, et ne m'attaque au nom de mon Dieu" (Prov. 30:8–9). Soyons riches en foi pendant que Dieu travaille à nos vies afin

de rendre Son ouvrage parfait pour le jour de Jésus-Christ, comme cela nous est promis dans Philippiens 1:6. Que nos cœurs et nos esprits soient remplis des trésors de Dieu: Son mode de vie, Son Esprit avec les fruits énoncés dans Galates 5:22. Notre pensée, notre orientation doit consister à vouloir que cette perfection s'accomplisse dans notre vie, avec la foi que celle-ci sera absolue lorsque nous naîtrons dans la Famille de Dieu.

En attendant ce jour, qu'allons-nous faire? Serons-nous comme Lazare qui supporta l'épreuve jusqu'à sa mort? Ou finirons-nous comme l'homme riche qui cria: "Aie pitié de moi" parce qu'il n'avait pas eu part à la bonne résurrection? Cette parabole dans Luc 16:19–31 nous apprend que c'est maintenant que Dieu porte un jugement sur nos vies et qu'à la résurrection, chacun verra de quel côté de l'abîme il se trouvera.

Ainsi, frères, ne nous permettons pas de contester ou de manifester de l'incrédulité à l'égard de ce que Dieu nous dit dans Sa Parole. Dieu sait si nous avons entendu et compris. Comme le déclare l'apôtre Paul, c'est une glorieuse richesse qui nous a été donnée. Alors, mes chers frères et sœurs, il appartient à chacun de nous de la conserver avec foi, avec assurance et dans une conscience pure. Etre riche pour Dieu, c'est cela.

Avec mon affection et mon respect pour chacun de vous,

votre frère en Christ,

Jean Aviolat